

El Evangelio según San Mateo en la mochila de los peregrinos de la JMJ

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 18 de Agosto de 2011 12:19



(RELIGIÓN, 18/08/2011) El diario LA RAZÓN y la Biblioteca de Autores Cristianos (BAC) han entregado **500.000 ejemplares del Evangelio según San Mateo** a la organización de la JMJ para su distribución entre los peregrinos que van a encontrarse con Benedicto XVI. El evangelio se ha impreso en seis idiomas. El texto en español es el de la Sagrada Biblia de la Conferencia Episcopal Española. Los otros cinco han sido proporcionados por las de Estados Unidos, Italia, Francia, Alemania y Polonia.

Según explican los editores, de esta forma secundan las palabras de Benedicto XVI en su exhortación apostólica postsinodal Verbum Domini: «Hemos de ayudar a los jóvenes a que adquieran confianza y familiaridad con la Sagrada Escritura, para que sea como una brújula que les indique el camino que han de seguir»-, escribió el Papa.

“Se ha elegido el primer Evangelio por ser el de la liturgia de la Misa dominical de este año, quedando manifiesta así la profunda unión existente entre la Palabra de Dios y la Eucaristía.”, explican los editores.

Además del evangelio, la mochila roja y amarilla de los peregrinos contiene objetos de los más variados, entre ellos **una camiseta y un gorro australiano a juego**. Para combatir el calor, además del sombrero, hay un abanico.

El Evangelio según San Mateo en la mochila de los peregrinos de la JMJ

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 18 de Agosto de 2011 12:19

En cuanto a documentación, lo principal es el pase de peregrino, que permite el acceso a las más de 300 actividades programadas para estos días, recogidas todas en una agenda cultural y litúrgica que indica el lugar y horario de cada acto. Para desplazarse sin problemas por la ciudad, la mochila también incluye una buena cantidad de ayudas: **un abono de transportes JMJ**, un plano de la red de Metro y otro de la ciudad de Madrid. Para mayor seguridad se ha añadido incluso un seguro de accidentes.

En función del tipo de inscripción que se haya realizado, la mochila también puede llevar vales de comida que pueden canjearse por el menú JMJ.

Además del mencionado evangelio, la mochila contiene un libro de ceremonias el Youcat (un libro que recoge la doctrina adaptada al lenguaje de los jóvenes) y **el cómic *Habemus Papam!*** Otros regalos aún más originales son una cerveza sin alcohol, un CD con el himno oficial de la JMJ, un rosario y un crucifijo que va introducido en una caja similar a la de un medicamento acompañado de un original prospecto.

Fuente: 20Minutos.es, La Razón | Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA